
аЛ К О М М У Н И З М
|( № а в _н я г а н ь с к о г о  ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС, ГОРОДСКОГО И ОКТЯБРЬСКОГО Р АИОННОГО СОВЕТОВ НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

Т Ю М Е Н С К О а О БЛА СТИ

Репортаж с бюро городского комитета КПСС
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А. А. Севастьянов — заве

дующий промышленным от
делом:

— Прошедшие собрания 
показали низкнй уровень 
работы парткомов, партбю
ро, секретарей по руковод
ству перестройкой. Деятель
ность пяти из них признана 
неудовлетворительной: парт
комов Ун-Юганского лес
промхоза, треста «Красноле
нинскнефтеспецстрой», объе
динения «Сергинолес», парт-, 
бюро ПМК-7 и КСМУ-3. 20 
членов парткомов и бюро 
выведены нз составов за 
бездеятельность.

Названные парткомы и 
партбюро оказались в сто
роне от важных государст
венных дел, секретари не су
мели обеспечить спрос с 
коммунистов за выполнение 
ими поручений, в результате 
большинство из них, в том 
числе и члены выборных ор
ганов, ничего не делали. 
Эту мысль подтверждает со
стояние дел в парторганиза
ции Ун-Юганского леспром
хоза. В феврале 1987 года 
бюро горкома КПСС на вы
ездном заседании рассмотре
ло работу парткома по пе
рестройке стиля и методов 
деятельности н признало ее 
неудовлетворительной. В по
становлении указаны недо
статки и пути их устране
ния. И вот опять собрание- 
отчет о руководстве пере
стройкой. Опять неудовлет
ворительная оценка. К ста
рым недостаткам добавились 
новые: предприятие не гото
во к переходу на новые 
рельсы. Аттестация работни
ков проведена формально. 
Партком в эти вопросы не

вмешивался. Практически 
все члены партийного коми
тета бездействовали. Глав
ный недостаток секретаря 
парткома — нетребователь
ность к себе и коммунистам. 

В, Г. Калайков:
—В тех организациях, где 

неудовлетворительная оцен
ка, есть смысл после анали
за назначить повторные соб
рания. Как можно: признать 

. работу неудовлетворитель
ной и оставить выборный 
орган продолжать развали
вать работу. Это противо
естественно.

Нас крайне беспокоит Ун- 
Юганская партийная органи
зация. Вы не выполнили ре
шения бюро. Как Вы . сами 
оцениваете ситуацию, това
рищ Тимшина?
". JT. А. Тлыдаина — секре

тарь парткома Ун-Юганско
го ЛПХ;

г -  Я не умею требовать. 
Эт%мол главная вина, Я не 
мог^'быть лидером. Не ра
ботал весь партком, поэтому 
движения вперед нет.

Странные. дела происхо
дят в этой парторганизации. 
Уснули члены парткома, в 
дремотном состоянии оказа
лась и вся партийная орга
низация. На последнем соб
рании дошли здесь до пара
доксов: из состава парткома 
вывели М. Ф. Катаева — 
трижды орденоносца, чело
века, который ставит в рай
оне рекорд за рекордом.

Неудовлетворительно оце
нили работу парткома и 
коммунисты треста «Красно
ленинскнефтеспецстрой». Что 
говорит по этому поводу 
секретарь парткома?

А. В. Штылик:
— Коммунисты подошли

очень самокритично1. Ведь 
так, как работали раньше, 
сегодня — нельзя. Нужен 
был психологический стресс: 
ведь раньше достаточно бы
ло хорошей работы на своем 
рабочем месте, не нужно бы
ло утруждать себя выполне
нием общественных обязан
ностей. Вот поэтому так рез
ко оценили работу партко-1 
ма. Я тоже много недораба 
ты в ал.

Н. М. Добрынин —второй 
секретарь горкома;

—А на собрании Вы, Ана
толий Васильевич, голову 
пеплом не посыпали. Доклад 
па ‘ парткоме утвержден не 
был, члены парткома к раз
говору также не были гото
вы, явка коммунистов на 
собрание составила 52 про
пейте.

Выступление секретаря 
парткома треста выглядело 
попыткой доказать, что ^ни
чего серьезного не произо
шло. «Наступила-де перест
ройка, люди прозрели и вы
дали «неуд». Сейчас, мол. 
после психологич е с к о г о 
стресса все закрутится, за
вертится, и мы ухватим 
главное звено».

В. Г. Калайков:
— Беда многих- людей, в 

их числе и партийных ра
ботников, заключена в том, 
что мы нарисовали пере
стройку неким далеким оре
олом, где-то она там, — 
за горизонтом... И мы к ней 
будем подбираться. На мой 
взгляд, перестройка — это 
прежде всего нормальная 
работа. Работа сегодня. Р а 
бота с полной отдачей снл. 
работа четко организован
ная. На это нам н нужно ; 
мобилизовать людей, воспи

тывать чувство хозяина, 
человеческое отно ш е н и е  
друг к другу, а не витать в 
облаках и ждать перестрой
ки. Ее должен делать каж
дый из нас каждый день. 
Причем, надо очень акку
ратно обращаться с этим 
словом — можно девальви
ровать само понятие «пере
стройка».

Сложное положение в 
ПМК-7. В очередной раз 
коллектив не справился с 
программой работ. И пар
тийная организация оказа
лась в стороне от дел. Р ас
сказывает секретарь партбю
ро Г. А, Лычагнна:

— В течение года смени
лось три секретаря партбю
ро, О какой работе может 
идти речь? Доклад я гото
вила одна — члены партбю
ро на его обсуждение не 
явились...

В. Г. Калайков:
— А кто торопил собра

ние? Вам нужно было про
водить собрание на строй
площадке: город в очеред
ной раз вытаскивает ваш 
коллектив из прорыва. Сор
вали все планы.'

А. А, Загородных — пред
седатель исполкома горсове
та:

— Снимать со стройки 
коммунистов было ошибкой. 
Под этой маркой большин
ство рабочих ПМК-7 в суб
боту устроили себе выход
ной, А мы туда со всего го
рода людей собрали — в по
мощь строителям...

Конкретные вопросы чле
нов бюро не получали таких 
же ответов секретарей, чле
нов парткомов. Не чувство
валось у них озабоченности 
состоянием дел в своих пар
тийных организациях.

После всестороннего об
суждения бюро горкома 
КПСС принялб следующее 
постановление.

ПОСТАНОВЛЕНИЕ БЮРО ГОРКОМА КПСС
Б ю ро Горкома КПСС 

отяШ ио, « о  коимуни- 
стч  »*-Юг«нсвого лес- 

i p e c n  «Крас- 
щ н ш в и аш  е ф  * е с и е ц- 

[ ктЯщ- у яередвижной mg- 
Л м ь я з л р о м т о в  к о л о т ы  

Ш т  на своих ц а р т н й м х
Собраниях признали р*бо- 
*у ш.рткомм ы «мртвюро

Й Ю  pyK O «W «*r «рестр о й - 
* -  меудо^етворитель-

М ногие коммунисты го- 
»орили преж де всего о 

: Зезы н яц ш тяш ости , не- 
* аз ворот лвдккйги, бес- 
щринцндностн секретарей 

’ |» р тн о м 02 леспромхоза н 
■ »ета т т г  Тишпиной,

чилнка, о  неспособно-
лювеетм за  собой, орга

низовать дело. Участни
ки собраний отмечали и* 
формально - бюрократи
ческий стиль работы, 
оторванность от людей.

По единодушному мне
нию перестройка в этих 
коллективах идет только 
на словах. Парткомы не 
сумели поднять авангард
ной роли коммунистов на 
производстве, они не ве
дут прием в партию до
стойных тружеников, со
брания проходят нерегу
лярно, на них не рас
сматриваются наболевшие 
проблемы. Не налажен 
контроль н проверка ис
полнения принимаемых 
решений. Не заслушива
ю тся отчеты коммуни

стов о выполнении ими 
т реб овани й  У става  К П С С . 
Отсутствует епрос.

Предприятия не готовы 
работать в условиях са
мофинансирования, кол
лективного подряда, одна
ко, это не обеспокоило 
парткомы. Здесь еще лишь 
начали приступать к эко- 
ионическому всеобучу.

Н е л у чш е полож ени е 
д ел  в п ередви ж н ой  м ех а
н и зи р о ван н о й  колон н е 
№  7.

Все это подрывает у 
коммунистов веру в успех 
перестройки, порождает у 
них пассивность, безучаст
ность к  делам коллекти
вов

Н ем алая доля вины ло

жится и на отделы горко
ма партии.

В постановлении бюро
отметило недопустимость 
бездеятельности партко
мов Ун-Ю ганского лес
промхоза, треста «Крас
ноленинские ф т е  с п е ц -  
строй» по руководству 
перестройкой, рекомендо
вало коммунистам переиз
брать составы парткомов 
н освободить от обязанно
стей секретарей тт. Тим- 
шипу н Ш тылнка.

Учитывая непродолжи
тельное время, прошед
шее после избрания т. Лы- 
чагиной секретарем парт
бюро передвижной меха
низированной колонны 
№  7, ограничиться обсуж

д е н и е м .
Бю ро обратило внима

ние заведующих отделами 
горкома КПСС тт. Яни- 
шевского, Корсунского, 
Севастьянова на бесконт
рольность в проведении
партийных собраний с от
четами парткомов, парт
бюро по руководству пе
рестройкой.

Бюро обязало отделы 
горкома партии, партко
мы, партбюро принять на- 
отлож ны е,меры  по устра
нению отмеченных недо
статков, обеспечить на со
браниях деловой, конст
руктивный подход, крити
ческий анализ проделан
ному, не допускать само- 
отчетов, говорильни.

% .  к жителям ГОРОДА и p a b o h a i
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/фактах бесхозяйственности, свои выво
д и " !  лрЩюжецй'я по данному вопросу можете наппав- 
лят* в городской комитет народного контроля, который 
н « № т с $ * о  а д р а д  ■wtft ,  „  ,л

г. Нягань, ул. 30 лет Победы, iO, кабинет Ms 10, те
л е ф о н ы : -Ф М н А *  *v .  -г ■ • --•/ • '

Городской комитет народного контроле.

Совещаются учителя
9—9 января в школах Нягани состоя

лись учительские конференции. Форма 
их проведения в корне отличалась от 
предыдущих. Проходили они отдельно, 
в каждом педагогическом коллективе. За 
своеобразным «круглым столом» учителя 
вели предметный разговор по волную
щим сегодня каждого педагога пробле
мам учебно-воспитательного процесса

подрастающего поколения.
Своеобразную эстафету открыл кол

лектив средней школы JVs 3. Конферен
ции проходили при высокой активности 
присутствующих. В них приняли участке 
секретарь ГК КПСС Н. И. Переладова, 
первый секретарь ГК ВЛКСМ О. Н. Ада
мов , заведующая горОНО Н. Н. Ники
тина, аппарат гороно.

П О  П У Т И  
Э К О Н О М И Ч Е С К О Й  

Р Е Ф О Р М Ы

Трудности
преодолимы

Досрочно выполнив 
свои социалистические 
обязательства, коллек
тив Красноленинского 
управления технологи
ческого транспорта 
№  1 проявляет неудов
летворенность своими 
результатами, стремясь 
стать активным соуча
стником перестройки 
среди коллективов объ- 
единения « Красноле - 
нинскнефтегаз»*. Управ
ление старается сни
зить затраты  при тран
спортном обслужива
нии нефтяников и во
влечь в  эту работу 
смежные коллективы.

С этой целью внед
ряется подряд с К рас
ноленинской базой 
производственна - тех
нического обслужива
ния н комплектации 
оборудования №  1 
на перевозку буро
вых установок, труб, 
цемента, химреагентов, 
бригадного хозяйства 
буровых бригад. Бри
гадам установлены ж е
сткие сменные задания 
и по объему, и по вре
мени.

Отработали по ме
сяцу, но неудовлетво
рены  своей работой, 
например, бригадир 
комсомольско - моло
дежной бригады в . Ер
маков. И з-за неувязок 
между КБПТОиКО и 
тампонашным управле
нием не было выполне
но договорное обяза
тельство на перевозку 
5400  тонн цемента за  
месяц, и  пришлось са 
мостоятельно искать 
заказчика на цемент.

Бригада по перевоз
ке труб А, В. Кулако
ва тоже имеет свои не- 
урадицы в подряде. 
Раньш е плановое вре
мя в наряде и  сменное 
задание было у всех 
одинаковым на любое 
расстояние, теперь оно 
строго пронормирова
но по времени и вы да
ется на месяц. На это 
задание установлен и 
весь объем заработной 
платы. Дополнительные 
простои не входят в 
норму времени, а  на 
месторождениях маш и
ны трубовоза участву
ют в технологии смеж 
ника: раскатка труб на 
стеллажи делается с 
борта и занимает под
час времени в два-трг 
р аза больше, чем пре
дусмотрено нормой.

Эти трудности пре
одолимы,

С. П АНДЕЛИ.
Н ачальник 

отдела труда 
н заработной платы  

Красноленинского 
управления 

технологического 
транспорта №  1.


